

Bonjour, les Cyclistes Qui Roulent !

Solidarité Ukraine



Participation exceptionnelle à l'opération pour l'Ukraine organisée par la municipalité de Maurecourt le samedi 27 mars. Lors de l'atelier du jour la recette de la journée (dons, adhésions, vente de vélos) a été intégralement reversée à la Croix Rouge. Et vous avez été très nombreux au rendez-vous puisque nous avons remis un chèque de 472€ (adhésions, ventes de vélos et dons direct). Merci pour votre mobilisation !

Vision d'avenir ?



Le premier avril est le seul jour où tout le monde vérifie l'information avant d'y croire ou de partager. [L'article sur le site UVQR publié le 1er avril](#) annonçait de futur travaux sur le pont de Poissy au bénéfice des circulations douces. J'avoue que bien qu'étant l'auteur de l'article je me suis fait avoir en le relisant en ligne tellement l'aménagement décrit est logique et dans le sens de l'évolution des mobilités.



Assemblée générale 2022

L'assemblée générale a eu lieu le samedi 19 mars à 14h 30 en présence d'élus de la municipalité de Maurecourt. Après un démarrage laborieux lié à de petits problèmes techniques (on n'a plus l'habitude), nous avons pu présenter le bilan de l'année écoulée, discuter des perspectives 2022 et discuter ensuite autour d'un pot de l'amitié. Les adhérents recevront prochainement le compte rendu détaillé.

Les élèves qui roulent



Un vélo qui roule c'est important. C'est essentiel quand 4 enseignants de l'école Gaston Rousset de Conflans veulent emmener leurs élèves en classe transplantée de Conflans à la base de Cergy Pontoise. En deux jours, Charles et Philippe ont vérifié une centaine de vélo et initié autant d'élèves aux réglages et réparations de base. A lire [ici...](#)



La bourse aux vélos de [Triel Environnement](#) c'est samedi prochain, le 9 avril. Vous avez un vélo à vendre ? Vous pouvez venir le déposer le matin de 9H à 11H. A partir de 11H les vélos seront mis en vente. Vous aurez en plus la possibilité de les faire marquer [Bicycode](#) (précisions à lire ci-après). Cliquez sur le bouton ci-dessous pour visualiser l'affiche de l'évènement.

Bourse aux vélos

BicyCode®

Une bonne et une mauvaise nouvelle :

On commence par la bonne :

Les problèmes d'enregistrement multiples sur la nouvelle plateforme <https://moncompte.bicycode.eu/> sont résolus. Une fois votre compte créé, vous pouvez enregistrer sur un même compte autant de vélos que vous voulez.

La mauvaise :

Notre machine de gravage est à nouveau en panne mais nous avons une solution de repli plutôt destinée aux cadres carbone au départ mais qui est applicable sur tout type de matériaux. Il s'agit d'une [étiquette collée sécurisée](#). Nous vous proposons pour le moment cette alternative (ce samedi, exclusivement à Triel lors de la bourse aux vélos) Pour toute question sur le sujet, n'hésitez pas à nous contacter.



L'association CAP RUN de Maurecourt organise le 25 sept avec la mairie la première "Maurecourtoise", course à pied autour de Maurecourt. Rien à voir avec le vélo me direz vous et bien pas tout à fait ! L'organisation a besoin de bénévoles à pied ou à vélo pour jalonner le parcours, tenir les stands de ravitaillement. UVQR s'associera d'une manière ou d'une autre à l'évènement !

Cochez dès à présent la date du 25 septembre sur votre agenda et contacter Fatima Meziane au 06 64 62 11 64 pour vous joindre à l'équipe des bénévoles de cette première édition !

Les dernières infos sont sur les espaces de discussion Discord !



Pour adhérer, venez nous voir un samedi matin ou cliquez sur le lien ci-dessous

Adhésions 2022

Axiome 1 : "A vélo ce n'est jamais le même qui part et qui revient "

Tronchet